
9 Pièces

320 m²

Réf. 7611

7 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Cette  somptueuse  propriété,  en  parfait  état,  est  idéalement  située  à

proximité du Grand Hôtel. Récemment rénovée avec des matériaux de

qualité  exceptionnelle,  la  villa  présente  un  séjour  élégant  avec  salle  à

manger, une cuisine indépendante, ainsi que 6 chambres et 5 salles de

bains.Un appartement pour le personnel, comprenant sa propre cuisine

et  deux chambres avec salles  de bains attenantes,  ainsi  qu'une pièce

de  rangement/dressings  et  un  local  technique,  complètent  les

commodités  de  la  propriété.Les  grandes  terrasses  offrent  une  vue

dégagée, créant ainsi un espace de détente idéal. Parmi ...

A  sumptuous  property,  in  perfect  condition,  ideally  located  near  the  Grand  Hotel.

Recently  renovated  with  exceptional  quality  materials,  the  villa  features  an  elegant

living room with a dining area, an independent kitchen, as well as 6 bedrooms and

5 bathrooms.A staff apartment with its own kitchen and two bedrooms suites, along

with  a  storage  areas  and  a  technical  room,  complete  the  amenities  of  the

property.The spacious terraces offer unobstructed views, creating an ideal relaxation

space.  Notable  features  include  underfloor  heating,  reversible  air  conditioning,  an

alarm system, a garage ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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